

LA VIE DE L'ASSOCIATION

COURRIER

F. Mérodi a demandé à Hervé DARNAJOUX si, par notre canal, il pourrait obtenir des nouvelles d'anciens collègues.

Il recherche surtout ceux de Tunisie, de novembre 1942 à juillet 1943 (campagne de Tunisie), et, en particulier : Mouchonnet, Margaillan, Demma, Astruc, Espié, Ohlmann, Béranger, Boivert, Bec, Ruiz. Il ajoute : «Hélas, certains peut-être manquent à l'appel». C'est vrai qu'il y a des absents, notamment s'il s'agit de Béranger, dit «B.B.» spécialiste de l'Afrique et de la haute altitude, ou de Ruiz Joseph décédé au deuxième semestre 1994.

Voir, dans notre rubrique «Au temps passé» si certains figuraient sur les photos des promotions de 1938 à Saint-Cyr, que Elie Zeilingher nous a précieusement confiées.

Autre avis de recherche, cette lettre reçue de J.P. BRACHET, retraité de la DGAC, (ex. IEEAC), 74 route de Grenoble - 06200 Nice : «Me trouvant moi-même retraité, je m'adresse à vous pour tenter de retrouver la trace d'un de mes anciens amis, ingénieur de la Météo, que j'ai connu en Afrique, Bamako, Dakar, Nouakchott : Lucien RODIER.

Je précise qu'il a effectué au moins deux séjours à Kerguelen (1956-1965). Il doit être retiré depuis une quinzaine d'années. Toute information me serait précieuse. Avec tous mes remerciements...»